

Agua. Los habitantes de las comunidades rurales, en cuanto a los botes para abastecerse del agua para

Los informes que se tienen en la delegación local de la Conagua revelan que esta gerencia ubicada en la ciudad capital aun sigue distribuyendo agua en pipas a cinco municipios, Pueblo Nuevo, Cuencamé, Guadalupe Victoria, Santa Clara y Durango.

En estos cinco municipios se distribuye agua a un total de 21 mil 840 personas todavía hasta el pasado miércoles 7 de agosto siendo el municipio de Pueblo Nuevo el que más habitantes se les distribuye este líquido con 14 mil 150 divididos en tres regiones, la cabecera municipal mejor llamada El Salto a donde se distribuye agua a 10 mil 80 personas; en la Estación Coyotes se lleva agua a 80 personas y a 10 más en la estación Mil Diez.

En Cuencamé se distribuye agua en pipas a tres mil 50 personas siendo las comunidades de Cerro Gordo y 12 de Diciembre donde más agua se lleva en pipas.

En Santa Clara se distribuye agua a mil 560 personas en cuatro comunidades; en Guadalupe Victoria a mil 920 también en cuatro comunidades y en el municipio de Durango a mil 160 en un total de 10 comunidades rurales.

EN LA LAGUNA SON SEIS MUNICIPIOS

En la zona lagunera la delegación de la Conagua en aquella región distribuye agua en pipas todavía a un total de 23 mil 679 duranguenses en seis municipios siendo el de Mapimí el que más agua se distribuye a sus habitantes con seis mil 469 en un total de 28 comunidades incluyendo la cabecera con 164 personas.

A Mapimí le sigue Tlahualilo donde la Conagua distribuye agua a cinco mil 740 personas de 30 comunidades rurales.

En el caso de Lerdo se lleva agua en pipas a un total de cuatro mil 318 habitantes de 24 comunidades de las cuales 16 aun recibieron el agua el miércoles siete de agosto, es decir, de la semana pasada.

El municipio de San Juan de Guadalupe también es parte de los que se les lleva agua en pipas y es a un total de tres mil 119

habitantes de casi 40 poblados diferentes.

Con dos mil 700 habitantes le sigue Simón Bolívar y con mil 256 el municipio de Nazas.

No se recuperan mantos con pozos

Muy a pesar de que sigue lloviendo en algunas comunidades de las que se les suministra agua en pipas, como es Cuencamé y el mismo Pueblo Nuevo, los mantos freáticos y pozos de agua o bien, manantiales, no han logrado su recuperación suficiente para seguir abasteciendo de agua de forma normal a las diferentes comunidades.

De acuerdo a los datos de la misma Conagua, esto puede suceder hasta el mes de septiembre, aun que se esperaba que en agosto ya no se distribuyera agua, sin embargo, la necesidad de los habitantes sigue siendo muy fuerte por ello el programa de apoyo de agua en pipas para consumo humano continúa por parte de esta dependencia federal tanto en sus oficinas de la ciudad capital como en la Comarca Lagunera.

Estos datos dados a conocer de 45 mil habitantes, es sin contar los números que pudiera tener la Comisión de Aguas del Estado de Durango (CAED), aunque esta dependencia estatal también se encarga de distribuir agua para el ganado.

13 de agosto de 2013

Fuente: [El Siglo de Durango](#)

Nota de Saúl Maldonado